

ABSTRAK

UPAYA KEPOLISIAN DALAM PENANGGULANGAN TINDAK PIDANA PENIPUAN DENGAN MODUS PENJUALAN PRODUK KESEHATAN MELALUI MEDIA ONLINE (Studi Kasus di Polda Lampung)

Oleh

RIZKY AMELIA TOHA

Pada saat ini berbagai modus dari penipuan ini semakin berkembang dalam masyarakat. Salah satu bentuknya yaitu penipuan dengan modus penjualan produk kesehatan melalui media online yang juga merupakan salah satu jenis kejahatan yang susah dijerat karena keterbatasan aturan dalam kuhp. Permasalahan dalam penulisan tesis ini adalah modus operandi, bagaimanakah peranan polisi dalam penanggulangan tindak pidana penipuan dengan modus penjualan produk kesehatan melalui media online dan apakah yang menjadi faktor penghambat peranan polisi dalam penanggulangan tindak pidana penipuan dengan modus penjualan produk kesehatan melalui media online.

Penelitian ini menggunakan pendekatan Yuridis Normatif dan Empiris. Penelitian Normatif dilakukan terhadap hal-hal yang bersifat teoritis asas-asas hukum, sedangkan pendekatan empiris yaitu dilakukan untuk mempelajari hukum dalam kenyataannya baik berupa penilaian perilaku.

Adapun hasil penelitian yang didapatkan peranan polisi dalam penanggulangan tindak pidana penipuan dengan modus penjualan produk kesehatan melalui media online, pertama dengan upaya pre-emptif dilakukan dengan kegiatan pencegahan awal, kedua upaya preventif dengan cara melakukan sosialisasi kepada masyarakat dan antisipasi, ketiga upaya represif tindakannya berupa penegakan hukum (*law enforcement*) dengan menjatuhkan hukuman. Faktor penghambat peranan polisi dalam penanggulangan tindak pidana penipuan dengan modus penjualan produk kesehatan melalui media online pertama, adanya undang-undang yang khusus mengatur tentang tindak pidana penipuan dengan modus penjualan produk kesehatan melalui media online, kedua yang dihadapi oleh pihak kepolisian dalam menyelesaikan kasus ini adalah, adanya bukti pasti yang menyatakan bahwa korban pada saat itu membeli obat terlarang. Ketiga banyak korban penipuan dengan modus penjualan produk kesehatan melalui media online lewat internet atau telepon melapor karena kerugian yang terlalu besar.

Rizky Amelia Toha

Adapun saran yang dapat disampaikan dalam penelitian ini, sebaiknya rancangan KUHP dan KUHAP yang baru agar segera terealisasi dan memasukan tindak pidana penipuan sebagai salah satu kejahatan konvensional sebagai suatu delik pidana karena kejahatan ini langsung dirasakan oleh masyarakat dan sebaiknya Polri lebih meningkatkan perannya kepada masyarakat dan bersentuhan langsung kepada masyarakat agar memberikan edukasi kepada masyarakat agar lebih berhati-hati dan pintar dalam menghadapi kondisi seperti sekarang ini.

Kata Kunci: Peranan Polisi, Penanggulangan, Penipuan, Modus, Penjualan Produk, Melalui Media Online.